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 С 1 декабря 2010 года крейсер «Аврора» выведен из состава Военно-Морского Флота РФ

вторник 7 декабря 2010 годасобытия  комментарии
 египет

Новая жертва 
акулы-убийцы
СемидеСятилетняя туристка из Германии 
стала новой жертвой акульей атаки в египте. 
Женщина отдыхала в отеле Hyatt Regency в 
бухте наама-Бэй в Шарм-эль-Шейхе.

В воскресенье она, как и многие другие курортники, 
воспользовалась тем, что туристические власти страны 
разрешили купаться в прибрежных водах, поскольку 
считалось, что акула-убийца поймана. На минувшей 
неделе на этом побережье произошло сразу несколько 
нападений акулы на туристов – пострадали трое россиян 
и украинец. После этого в море были выловлены две 
акулы, которые, как считалось, были виновницами про-
исшествий. Немецкая туристка плавала у самого берега, 
куда акулы обычно не подплывают. Хищница откусила 
ей руку и ступню, и женщина скончалась на месте от 
болевого шока и кровопотери. Все пляжи Шарм-эль-
Шейха вновь закрыты для купания. Российские туристы, 
пострадавшие во вторник и среду от нападений акул на 
Красном море, рассказали РИА Новости подробности 
случившегося. Во всех трех случаях люди плавали в 
считанных метрах от берега, не заплывая за буйки. 48-
летняя Ольга Марцинко из Московской области лиши-
лась левой руки выше локтя и получила многочисленные 
рваные раны. «Я плавала на спине, когда рука уперлась во 
что-то твердое», – рассказала женщина. Акула схватила 
ее за руку, притопила и стала мотать в разные стороны, 
затем схватила женщину еще раз, а затем плыла рядом, 
«тело к телу». «Она пыталась ухватить и сзади, но на 
мне были ласты, а так могла и ноги оторвать», – рас-
сказала Марцинко. Экологи полагают, что акулы начали 
нападать на людей из-за того, что им стало не хватать 
корма в результате бесконтрольного отлова рыбы в море. 
Есть также мнение, что речь идет лишь об одной акуле, 
которая не может добывать себе обычную пищу из-за 
ранения плавника – дайверам удалось снять на видео 
хищницу, сообщает Lifenews. 

Претензии к отелям
РоССийСкие чиновники обобщили претензии 
к египетским отелям.

В Министерстве спорта, туризма и молодежной поли-
тики РФ составлен черный список египетских туристиче-
ских компаний и отелей, оказывающих некачественные 
услуги и подвергающих риску жизни путешественников. 
В ведомстве сообщили, что его вскоре должны опу-
бликовать на официальных сайтах Минспорттуризма и 
Ростуризма.

 крейсер
«Аврору» отправили  
в музейное плаванье
леГендаРный крейсер «аврора» с 1 дека-
бря 2010 года выведен из состава Военно-
морского Флота РФ и переведен на баланс 
Военно-морского музея.

При этом воинское подразделение, которое несло 
службу на крейсере, расформировано, начался подбор 
38 гражданских специалистов, которые будут присма-
тривать за музеем. Единственная военная должность на 
корабле – начальник музея, который ради сохранения 
традиций останется действующим офицером.

 цены
Ипотека подорожает 
из-за нотариусов
тепеРь ни одна покупка квартиры по ипотеке 
не обойдется без участия нотариуса. 

Об этом говорится в новой редакции Гражданского ко-
декса РФ. Работа нотариуса по сделке будет заключаться 
в том, что он соберет и проверит все документы как со 
стороны банка, так и со стороны покупателя недвижи-
мости. По оценкам экспертов, обязательное участие 
нотариусов в оформлении бумаг сделает ипотеку дороже 
примерно на один процент.

 съезд
Светила  
садоводства
В ЧеляБинСке прошел II съезд садоводов 
России.

На Южный Урал съехались светила российского 
садоводства, ученые-селекционеры от Бреста до Вла-
дивостока. В их числе доктор биологических наук пи-
сатель Ирина Исаева (Москва), селекционер абрикоса 
заслуженный агроном РФ Иван Байкалов (Хакасия), 
доктор сельскохозяйственных наук ведущий селекцио-
нер черешни Маина Каньшина (Брянск), свердловский 
се лекционер яблони и груши Леонид Котов, потомствен-
ный селекционер косточковых культур Наталья Царенко 
(Владивосток) и другие.

В работе форума участвовали известные пропаган-
дисты садоводства: кубанский писатель и агроном Ни-
колай Курдюмов, книгами которого про «Умный сад» и 
«Умный огород» зачитываются от мала до велика, автор 
многочисленных публикаций на садово-огородные темы 
агроном Венедикт Дадыкин (Москва). На съезде отме-
чалось, что российский климат – не самый лучший для 
развития садоводства.

Исследования ученых показали, что дальневосточные 
растения могут успешно адаптироваться в других регио-
нах. Использование их в качестве подвоев и доноров для 
селекции поможет приручить неженок в зонах рискован-
ного земледелия. Это открывает новые перспективы для 
российского садоводства.

ноВый СтРахоВщик будет обслуживать 
более половины населения Челябинской 
области.

По итогам конкурса по выбору медицинского 
страховщика неработающего населения ре-
гиональное министерство здравоохранения 

29 ноября заключило государственный контракт 
с ООО «АльфаСтрахование-МС». До этого медицин-
ские полисы детям, пенсионерам и безработным 
выдавала ООО СМК «Астра-Металл». Срок замены 
полисов, обозначенный в контракте, до 1 июля 
2011 года, но компания «АльфаСтрахование-МС» 
обещает заменить их гораздо быстрее.

Исполняющая обязанности исполнительного дирек-
тора Челябинского регионального отделения фонда 
обязательного медицинского страхования Светлана 
Устьянцева сообщила, что сотрудники медучреждений 
были взволнованы данной новостью, хотя поводов 
для волнений нет: «ФОМС гарантирует стабильное 
финансирование в обычном режиме». По ее словам, 
схема расчетов за медицинские услуги известна и 
отработана. По сообщению с официального сайта 
Челябинского областного фонда обязательного меди-

цинского страхования, замена полисов производится 
в плановом порядке. При этом вне зависимости от 
того, успел гражданин обменять полис или еще нет, 
ни в одном медицинском учреждении ему не вправе 
отказать в бесплатной медицинской помощи. Ситуа-
ция с оформлением страховых полисов, оказанием 
медицинской помощи в случае обмена полисов 
неработающему населению находится на контроле 
у Челябинского областного фонда обязательного 
медицинского страхования. В свою очередь, заме-
ститель министра здравоохранения Челябинской 
области Виталий Харин сообщил, что и министерство 
также будет отлеживать ситуацию. «Никаких отказов в 
оказании помощи гражданам не будет; как получали 
ее в полном объеме, так и будут получать», – заявил 
чиновник.

Для быстрой и удобной смены полиса планируется 
открыть офисы страховой компании в большинстве 
медицинских учреждений Челябинской области.  
С 1 декабря обменять полис в магнитогорске мож-
но в офисе ооо «альфаСтрахование-мС» по адресу: 
ул. Грязнова, 33/1, тел.: 21-51-21, 8-800-555-1001 
(звонок бесплатный). Время работы: пн–пт c 8.30 
до 20.00, сб с 9.00 до 18.00, вс с 9.00 до 16.00.  

Для получения нового полиса необходимо предъявить 
документ, удостоверяющий личность (паспорт – для 
взрослого населения, свидетельство о рождении и 
паспорт одного из родителей – для детей в возрас-
те до 14 лет), трудовую книжку и старый страховой 
медицинский полис, для пенсионеров – пенсионное 
свидетельство.

ЧОФОМС сообщает: по вопросам оформления 
страховых медицинских полисов неработающему 
населению можно обращаться на телефон «горячей 
линии» компании «АльфаСтрахование-МС» 8-800-555-
1001 (звонок бесплатный).

Будьте внимательны! Данные изменения действу-
ют только для неработающих граждан. Все полисы 
работающих граждан (которые оформлены как на 
работающих, с указанием места работы) остаются 
действующими и не подлежат обязательной замене. 
Статус гражданина (работающий или неработающий), 
как и наименование страховой компании, указаны в 
страховом медицинском полисе.

Если вам отказали в получении меди -
цинской помощи, незамедлительно обращай-
тесь на телефон «горячей линии» ЧОФОМС: 
8-800-300-82-82 (звонок бесплатный) 

Не волнуйтесь, вас обслужат
С 1 декабря начался обмен страховых полисов неработающим

В городе прошла четвертая выставка-форум  
малого и среднего предпринимательства

А в чем же «Фокус»?
тРадиционно она проходила в холлах первого и второго этажей 
городской администрации, которая вместе с магнитогорским 
бизнес-инкубатором и магнитогорским представительством 
компании «майкрософт» выступила организатором действа.

Слова приветствия участникам и посетителям высказали глава города 
Евгений Тефтелев, спикер городского Собрания депутатов Александр 
Морозов и депутат Законодательного собрания Челябинской области 

Сергей Евстигнеев.
– Мы ждем от малого бизнеса новых идей, новых разработок и новых на-

правлений приложения сил, – отметил градоначальник. – Со своей стороны 
будем стараться максимально помогать становлению и развитию малого 
и среднего предпринимательства.

Затем VIP-персоны разрезали белую ленточку и в сопровождении много-
численной свиты и ведущего Олега Садкеева отправились осматривать 
достижения нашего малого бизнеса.

На первом этаже свою продукцию представили компании, в рекламе не 
нуждающиеся: мясоперерабатывающее предприятие «Глория» и фабрика 
хлебокондитерских изделий «Русский хлеб». Собственно, больше ничего 
интересного в «нижнем» павильоне увидеть не удалось.

Этажом выше можно было лицезреть стенды ресторанов «Фреш» и 
«Учкудук», понаблюдать за виртуозами «Барменской ассоциации России», 
которые могли приготовить каждому желающему безалкогольный коктейль. 
Свои возможности рекламировали клининговые компании, салоны красоты, 
мастерские стиля, детский клуб «МалышОК», модное ателье. Чисто произ-
водственный сектор был представлен экземплярами зимней меховой обуви 
предпринимателя Сергея Гуры, «веселыми валенками» еще одного местного 
предпринимателя и оригинальной росписью стеклянными красками.

В рамках выставки состоялся форум, прошли тематические «круглые 
столы» и вручение сертификатов победителям конкурса на предоставление 
грантов для начала собственного дела 

МИХАИЛ СКУРИДИН 
ФОТО > ДМИТРИЙ РУХМАЛЕВ

как Стало известно, Россия по-
тратит на проведение чемпиона-
та мира по футболу в 2018 году 
значительно меньше средств, 
чем на олимпиаду в Сочи-2014. 
об этом заявил глава минфина 
алексей кудрин. 

Точную цифру он озвучил в пятницу. 
По его словам, из бюджета на  подго-
товку к мундиалю уйдет до 300 млрд. 
рублей. Окупится ли все это? И будет 
ли от чемпионата толк для нашей 
экономики?

– Лично я – сторонник того, что-
бы принимать в стране максимум 
различ ных олимпиад, чемпионатов 
и других представительских меро-

приятий ме ждународного уровня, – 
говорит Дмитрий Орлов, гендиректор 
Агентства политических и экономи-
ческих коммуникаций. – Ведь это не 
только продвижение имиджа страны 
за рубежом, внимание со стороны 
иностранных СМИ и рекламодателей. 
Это еще и рост инвестиций как в 
строительство спортивных объектов, 
так и в улучшение инфраструктуры 
в стране в целом. Построят новые 
дороги, гостиницы и прочее. Все 
это должно привести к улучшению 
качества жизни людей, живущих в 
конкретных населенных пунктах.

В то же время, по словам экспер-
тов, нужно стремиться к снижению 
расходов на подобные мероприятия. 
Только в этом случае у чемпионата 

мира есть высокий шанс окупиться 
и даже принести прибыль. Для срав-
нения: чемпионат мира по футболу 
в ЮАР принес экономике страны-
хозяйки почти 4 млрд. долларов. 
Массовый приток туристов в ЮАР по-
зволил окупить все инвестиции, затра-
ченные на подготовку и проведение 
мундиаля. А чемпионат мира 2006 
года оказал сильное воздействие на 
экономику Германии. До его начала 
власти ожидали, что ВВП (главный 
экономический показатель страны. 

– прим. ред.) в стране вырастет на 
1,6 процента, а в итоге он поднялся 
до 3,2 процента. Как объяснили экс-
перты, это произошло благодаря росту 
инвестиций и расходов населения и 
туристов.

Кстати, экономисты выявили и 
другую закономерность. Чем более 
вы сокое место по итогам чемпионата 
занимает команда страны-хозяйки, 
тем быстрее растет после этого ее 
экономика. Вот и стимул упорнее 
тренироваться.

Счет в нашу пользу?
Поможет ли проведение футбольного чемпионата  
развиться экономике России?

Анекдот в тему:
У российских болельщиков праздник. наконец-то сборная 

России пробилась на чемпионат мира по футболу!


